

Morena propondrá método de selección de *corcholatas*

El **canciller dará a conocer su planteamiento hoy**, a fin de que sea considerado por el movimiento para una elección transparente; Consejo Nacional sesionará el domingo

OTILIA CARVAJAL

El Consejo Nacional de Morena sesionará el próximo domingo para proponer el método de selección con el que alguna *corcholata* obtendrá la candidatura a la Presidencia de la República en 2024.

El punto tres a discutir en la agenda establece: "Reflexión y propuesta para el proceso de selección del coordinador de los comités de defensa de la Cuarta Transformación 2024-2030". El consejo, presidido por el gobernador de Sonora, Alfonso Durazo, sesionará de manera virtual el 11 de junio a las 18:00 horas.

En su sesión del pasado 13 de mayo, el consejo retiró del orden del día la integración de la Comisión Especial encargada de redactar el proyecto de nación 2024-2023.

Sin embargo, se pidió a la militancia concentrar los esfuerzos en las elecciones del Estado de México y Coahuila para que una vez concluidas, se abordara este tema.

Actualmente, los perfiles más destacados de Morena para aspirar a la Presidencia de la República son la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum; el canciller Marcelo Ebrard; el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y el senador Ricardo Monreal.

Otros perfiles de aliados de la 4T también han levantado la mano para ser candidatos, como el diputado Gerardo Fernández Noroña, por el PT, y el senador Manuel Velasco, por el PVEM.

El dirigente de Morena, Mario Delgado Carrillo, ade-

lantó que se realizarán dos encuestas, como ocurrió en los procesos de selección de candidaturas para las gubernaturas. La primera será de reconocimiento, a fin de elegir las propuestas más destacadas. Éstas serán sometidas a una segunda encuesta para definir al abanderado de la llamada Cuarta Transformación. Si bien aún no están definidas las fechas de las encuestas, consideró que a más tardar en noviembre ya se tenga al candidato.

Ebrard va por propuesta

A la par, el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, dará a conocer su propuesta este martes, a fin de que sea considerada por el partido para una elección transparente del candidato o candidata.

A petición de Morena, el secretario de Relaciones Exteriores aplazó su anuncio que originalmente estaba previsto para ayer lunes, un día después de la jornada electoral local.

"Me ha pedido el partido [Morena] que no lo haga hoy, entonces lo haré mañana [martes] por la tarde, como estaba previsto hoy. No tengo inconveniente de hacerlo así", expresó.

El canciller Ebrard Casaubon ha dado a conocer tres propuestas previamente que ve indispensables para garantizar el piso parejo en la contienda interna del movimiento.

Estas son la realización de debates entre las *corcholatas* presidenciables; renunciar al cargo o pedir licencia, en su caso, antes de la encuesta del partido y que sólo se realice una pregunta, a fin de evitar confusiones.

Si bien el funcionario federal envió estas propuestas al dirigente Mario Delgado Carrillo en diciembre pasado, no fue hasta hace unas semanas que le respondió que podrían verlas, después del proceso electoral en el Estado de México y Coahuila. ●





VALENTE ROSAS. EL UNIVERSAL

El presidente Andrés Manuel López Obrador se reunió anoche con las cuatro corcholatas, algunos gobernadores y el líder de Morena para festejar el triunfo en el Edomex de Delfina Gómez.

